

Anuncia Eruviel Avila inversión en 2 magnas obras de infraestructura

Construirán en Naucalpan, el Mexipuerto de Cuatro Caminos y en Ecatepec, la Autopista Urbana

Magdalena Santiago,
"El Sol de Toluca"

TOLUCA, Méx., 29 de agosto (OEM).- Al señalar que hoy en día la inversión es la llave del empleo y la puerta más grande para el progreso, el gobernador Eruviel Avila Villegas anunció la construcción del Mexipuerto del paradero Cuatro Caminos en Naucalpan y la autopista urbana Siervo de la Nación, en Ecatepec, en las que se invertirán más de 5,600 millones de pesos, consolidando al Estado de México como la entidad mejor comunicada del país, beneficiando además al Distrito Federal.

Durante la presentación de los proyectos por parte de las empresas concesionarias ETRAM Cuatro Caminos, Ideal y al consorcio Mota-Engil, el mandatario destacó que atraer inversiones implica desarrollar más y mejor infraestructura; se aumenta la competitividad y el crecimiento económico, y también se generan empleos, lo que se traduce en mayor bienestar social y calidad de vida

para las familias.

En palacio de gobierno y con la asistencia de Raúl Murrieta Cummings, subsecretario de Infraestructura de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** del gobierno federal, el ejecutivo mexiquense sostuvo que el Mexipuerto de Cuatro Caminos, que implicará una inversión de 1,140 millones de pesos, será el proyecto más grande de transferencia modal en México.

Refirió que este magno proyecto permitirá interconectar de forma rápida y segura a los usuarios del Transporte Colectivo Metro con el transporte público de pasajeros y atenderá diariamente 40,000 movimientos hacia 400 destinos

"Con su construcción se rehabilitará el existente paradero por donde circulan 200,000 usuarios diariamente, el cual, cabe destacar, continuará operando durante este proceso, no se va a afectar la actividad que hoy se tiene en este paradero", dijo el mandatario al referir que con el Mexipuerto se habrán de generar más de 4,300 empleos.

Con la asistencia de los concesionarios y de los secretarios del Transporte, Ismael Ordóñez y de Comunicaciones, Apolinar Mena, el gobernador Avila Villegas detalló que las instalaciones contarán con edificio de oficinas y estacionamientos, área comercial, tiendas de autoservicio, zona de comida rápida, res-

taurantes y cines.

Además de áreas cubiertas de circulaciones peatonales, de transferencia, andenes, vialidades con casi 40,000 metros cuadrados; áreas verdes y de espacio público exterior, así como de esparcimiento para actividades culturales recreativas para la población.

Luego de manifestar que el Estado de México se distingue por ser uno de los polos de inversión más importantes del país, gracias a las facilidades que se brindan a los empresarios, el gobernador Eruviel Avila Villegas refirió que en el caso de la autopista Siervo de la Nación, se invertirán 4,500 millones de pesos y tendrá una longitud de 14.5 kilómetros.



Fecha 30.08.2013	Sección Información General	Página 17
---------------------	--------------------------------	--------------



Eruviel Ávila, gobernador del Estado de México, anunció millonaria inversión para la construcción del Mexipuerto Cuatro Caminos, en Naucalpan, y la Autopista Urbana "Siervo de la Nación", en Ecatepec.